



Lilly Téllez se baja de la contienda por “congruencia y ética”

SILVIA ARELLANO, PEDRO DOMÍNGUEZ Y REDACCIÓN / CDMX

La senadora del PAN Lilly Téllez anunció que por “congruencia y ética” no participará en el proceso de selección del candidato presidencial del Frente Amplio por México para 2024.

“Ya he decidido que no participaré. El fin no justifica los medios. La oposición no solo debe ser freno del régimen autoritario, sino alternativa y ejemplo. No podemos combatir la ilegalidad violando la ley.

“No podemos oponernos al clientelismo gubernamental echando mano del clientelismo

partidista o corporativo, y no vamos a contener a la nueva oligarquía morenista de la mano de los oligarcas del viejo régimen. Por congruencia y sentido ético, no me inscribiré en la contienda”.

En redes sociales, recordó que el lunes se presentó la propuesta, lo que “fue un buen paso inicial”.

“En este lapso, el Consejo Electoral Ciudadano se disolvió y se generaron diversas confusiones sobre los detalles del proceso. Inexplicablemente no hubo respuesta.

“Mi posición ha sido muy clara. El método, así como se ha planteado, no garantiza que existan condiciones de equidad entre los aspi-

“Ya se dio cuenta que no fue la escogida”, apunta López Obrador

rantes, nos han dejado solo una semana para preparar una elección nacional, algo imposible para una ciudadana sin partido como yo. No otorga el poder de decisión sino a los que movilizan ciudadanos”.

Dijo que no se genera certidumbre sobre la autenticidad del padrón electoral interno y la forma de recibir y contar los votos, y afirmó



que el resultado no dependerá de éstos, sino de “factores de decisión que, a una semana del inicio del proceso, todavía se desconocen”.

Agregó que a dos meses de definir al ganador no hay árbitro, lineamientos técnicos ni procedimientos delimitados, pero deseó suerte a los participantes.

“Deseo la mejor de las suertes y éxito a quienes deciden participar bajo estas condiciones. Hago votos para que mantengan siempre su independencia frente a cualquier interés o presión”.

También felicitó a Santiago Creel, Claudia Ruiz Massieu, Enrique de la Madrid, Xóchitl Gál-

vez y Beatriz Paredes, quienes buscan la candidatura.

Al respecto, Gálvez pidió a su compañera de escaño no bajarse de la contienda.

“¡Lilly, no te bajes! Esta lucha contra el autoritarismo necesita de tu congruencia y fortaleza. Si ya no hay vuelta atrás, estoy segura de que nos encontraremos en el camino, cada una en su trinchera, y desde ahí lucharemos y ganaremos juntas. Abrazo fuerte con cariño”, destacó.

Mientras que la senadora Kenia López le dijo que el próximo presidente o presidenta del Frente Amplio Por México necesita de ella.

Entanto, el presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que Téllez “ya se dio cuenta que no fue la escogida” para ser candidata y por eso no contendrá.

Aseguró que entre lunes y martes próximos dará a conocer al candidato de la oposición. “Son 13, algunos ya se están dando cuenta y otros, pues también, pero quieren sacar una pluri, van a cobrar por sus servicios”.

En tanto, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, lamentó la declinación de Téllez y destacó su “visión firme, valiente e informada a favor de un auténtico cambio y contra el actual régimen autoritario y de pésimos resultados que estamos padeciendo las y los mexicanos. Te deseo el mayor de los éxitos en lo que decidas emprender”. ■



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

4

29/06/2023

LEGISLATIVO



La panista en su videomensaje, Santiago Creel en sesión e Ildefonso Guajardo. ESPECIAL, CUARTOSCURO Y JORGE LUIS MENÉNDEZ